

EL DÍA

Argentina

# Democracia, pero con castigos y controles

El general Luciano Menéndez  
presentó un "proyecto político"

**BUENOS AIRES, 26 de julio (ANSA).—**El general Luciano Menéndez, autor de una frustrada sublevación contra el actual gobierno militar en octubre del año pasado, afirmó hoy su esperanza en una reorganización democrática en la Argentina, pero advirtió sobre la necesidad de establecer un "efectivo sistema de castigos y controles" que permita "evitar las desviaciones totalitarias, así como para catalogar y aprobar o rechazar candidatos".

En un artículo publicado hoy en el diario La Nación, el general, que fue pasado a retiro y estuvo bajo arresto por varios meses, desarrolló un programa político basado en la convivencia de "todos los partidos democráticos que se turnarán en el poder cívico, a cuyo servicio estarán las Fuerzas Armadas".

"En estos momentos, agregó, todo nuestro espectro político está a la izquierda, pareciera como si sorprendidos y deslumbrados por el éxito de la demagogia y el populismo de Juan Perón, todos hubieran querido imitarlo. Produciéndose así una carrera hacia la izquierda..."

El general Menéndez insistió en la necesidad de un sistema de controles y castigos, y en el establecimiento de "un cuerpo de leyes que imposibilite el resurgimiento del marxismo".

El militar señaló que todas esas premisas debían ser conseguidas por el actual gobierno de "reorganización nacional" de las Fuerzas Armadas y advirtió sobre las "dudas" de los argentinos "sobre la seguridad que pueda otorgarle la futura vida democrática": "Cuidado, porque quien no cree en la democracia tiene sólo 2 posibilidades: o se hace fascista o se hace comunista... y nosotros estamos impulsando a

nuestros ciudadanos a esos extremos".

En octubre del año pasado, el general Menéndez se sublevó para pedir la renuncia del entonces comandante en jefe,

general Roberto Viola, quien es ahora mencionado como uno de los más probables candidatos para suceder al general Jorge Videla en la presidencia.

EL DÍA

## PROHIBIDA LA UNIVERSITAS POR MARXISTA

**BUENOS AIRES.—**El gobierno militar argentino prohibió el uso escolar de la enciclopedia **Universitas** (Gran Enciclopedia del Saber) de Salvat Editores, de España, por considerar que incurre en la apología del marxismo.

La medida fue adoptada por el ministro de Educación y Cultura, Juan Rafael Llerena Amadeo, que en los considerandos de su resolución estimó que la enciclopedia analizaba "el proceso de industrialización, bajo la metodología inspirada en el materialismo dialéctico", por lo que "puede servir de elemento disociador y distorsionador de la opinión y mentalidad de quienes se encuentran, por ser jóvenes, en una etapa de formación".

En la provincia de Santa Fe, en el litoral nor-este, las autoridades prohibieron también el uso escolar del **Atlas Marín** editado por Marín, S. A., de Barcelona, por juzgar que contenía datos cartográficos lesivos para la soberanía nacional (sic).

EL UNIV

## ENCICLOPEDIA PROHIBIDA

**BUENOS AIRES (Latin).—**El ministro de Cultura y Educación de Argentina, Juan Llerena Amadeo, dijo ayer que la prohibición de la enciclopedia **universitas** de la editorial Salvat de Barcelona, tuvo su origen en la inspiración absolutamente dialéctica, materialista y marxista que tiene el enfoque de la historia en el tomo dos de la obra.